



LA SEÑORA

DOÑA CAROLINA ÁLVAREZ GARCÍA

(CAROLINA LA CABANÁ)
(VIUDA DE JUAN ALONSO GUTIÉRREZ PACHUCO)

Falleció en Gijón, el día 28 de febrero de 2017
a los 83 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su hijo: Juan Francisco Alonso Álvarez (Ico); hija política: Belén Rodríguez Rodríguez (Peluquería AMABE); nieto: Diego Alonso Rodríguez (†); hermanos: Anita, Isolina, Benito (†), Maruja y Rosita Álvarez García; hermanos políticos: Nicolás (†), José Manuel (†), Tola, Pachín (†), Laureano (†), Rosa (†) y José (†), Maruja (†) y Aniceto (†), Arcadio (†) e Isabel (†) y Mino (†); sobrinos, primos, demás familia y Tino (el Chalán), María Jesús (Casa el Cristo), Jose, Begoña y tu ?nenina? Nerea.

Sala 1

El MIÉRCOLES, día 1 de MARZO a las CINCO de la TARDE, será recibido el cadáver en la Iglesia Parroquial de San Félix de Candás, donde se celebrará el funeral de cuerpo presente, y a continuación recibirá cristiana sepultura en el cementerio municipal de San Bernardo de Candás.

**Tanatorio La Cruz
985872418**